

Le rôle des jeunes cubains au Sommet des Amériques est mis en exergue

La Havane, 13 avril (RHC).- La première Secrétaire du Comité National de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, Yuniaski Crespo, a relevé que les jeunes cubains présents aux forums parallèles au Sommet des Amériques, au Panama, ont démontré qu'ils sont de fidèles continuateurs du legs historique de la Révolution.

Au cours de l'accueil du dernier groupe de participants cubains au Sommet hémisphérique du Panama, la dirigeante de l'UJC a indiqué que les représentants de notre pays ont montré au monde la valeur des principes et la force des idées justes et le fait que la continuité de la Révolution est assurée.

Hier, le président cubain Raúl Castro et les autres délégations cubaines qui ont assisté aux forums préalables au Sommet des Amériques sont rentrés à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52524-le-rol-des-jeunes-cubains-au-sommet-des-ameriques-est-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba